

Calerano resultó gravemente herido en violento partido entre la "U" e Independiente

El joven de 33 años permanece internado en Buenos Aires tras una operación de urgencia. En La Calera se inició una campaña solidaria para apoyar a su familia

Un calerano de 33 años, identificado como Gonzalo Felipe Alfaro Erazo, resultó con las lesiones más graves luego de los incidentes registrados en el Estadio Libertadores de América en Avellaneda, Argentina, durante el encuentro de Copa Sudamericana entre Independiente y Universidad de Chile. El duelo debió suspenderse producto de la violencia entre hinchas de ambos clubes.

El joven, cuyo padre trabaja en la Municipalidad de La Calera y reside en Villa Calera, fue intervenido quirúrgicamente en el Hospital Fiorito tras presentar un traumatismo y fractura de cráneo. Según los primeros reportes médicos, su estado era de "riesgo vital" y estuvo en coma inducido, aunque se indicó que la operación fue exitosa y su condición se encuentra estable dentro de la gravedad.



que Gonzalo se mantiene con sedación, con monitoreo intracraneal, y que en las próximas horas los médicos intentarán retirarla para evaluar su evolución.

CAMPAÑA SOLIDARIA EN LA CALERA

La noticia generó conmoción en la comuna, donde se organizaron cadenas de oración y actividades solidarias para apoyar a la familia, que viaja a Buenos Aires para acompañar al joven durante su recuperación.

CRÍTICAS A LA SEGURIDAD EN EL ESTADIO

Amigos del hincha denunciaron negligencia policial y falta de resguardo por parte de la organización del evento, asegurando que los hinchas visitantes quedaron expuestos a la violencia sin que se adoptaran medidas efectivas de protección. Mientras tanto, la familia de Gonzalo y la comunidad calerana esperan que su estado de salud continúe mejorando, con la esperanza de que pueda volver a Chile junto a sus tres hijas y seres queridos.



Gonzalo Felipe Alfaro Erazo es el joven calerano que sufrió con mayor fuerza los ataques de la barra de Independiente en Argentina.

AVANCES MÉDICOS Y VERSIONES CONTRADICTORIAS

Si bien en un inicio se informó que el hincha habría sufrido una caída en altura, uno de sus amigos aclaró a ADN Deportes que la fractura fue consecuencia de golpes recibidos en la cabeza, descartando lesiones en otras partes del cuerpo.

El mismo cercano agregó

